

Jugendhauptversammlung

Gert Hillringhaus wurde von den Jugendleitern der Vereine erneut zum Jugendleiter des Radsportverbandes Schleswig-Holstein gewählt. Leider waren nur 5 von über 50 Vereinen vertreten.



Pünktlich um 19.00 Uhr begrüßte Gert Vertreter von der SG Athletico Büdelsdorf, der RSG Mittelpunkt Nortorf, dem RT Neumünster, dem RSC Kattenberg und dem RST Lübeck. Wo war der Rest?

Zunächst hielt Gert seinen Jahresbericht, dann war es Zeit für eine Vereinsabfrage. In Büdelsdorf, Nortorf und Kattenkirchen gibt es viele positive Ansätze, aber das war es dann auch. Im Junior-Cup führen im letzten Jahr ganze 28 Jugendliche, viele davon nur ein oder zwei Rennen. Das spiegelt auch den Bericht von unserem Nachwuchstrainer Dennis Sommerfeldt wieder. Nachdem die Termine für den Junior-Cup 2012 festgelegt wurden, ging es zur Wahl. Gert wollte gerne weitermachen, war einziger Kandidat und darf nach einstimmigem Votum auch zwei Jahre weitermachen. Die Bestätigung der Hauptversammlung ist Formsache.

VORMERKEN: In der zweiten Woche der Osterferien 2013 planen wir eine Ferienfreizeit mit Jugend-Trainingslager in unseren Gefilden.

Samstag, 11. Februar 2012